

Omas Märchen

Staatliche Fachoberschule Straubing

Tablet, Smartphone und Laptop gehören einfach zur heutigen Schülergeneration. Und wenn gerade nichts Spannendes passiert, wird zum Zeitvertreib schnell der elektronische Begleiter gezückt. Doch Großeltern ticken noch immer ein wenig anders. Gerade während der Märchenstunde kann es etwas ungemütlich werden, wenn die Großmutter ihre Enkelin und ihren Freund beim Zocken mit dem Smartphone ertappt.

Ohne Worte, dafür aber mit einem außerordentlichen Detailreichtum der Ausstattung, werden wir in das extra alt-tapezierte Wohnzimmer der Oma entführt. Dort treffen die klischeehaft gezeichneten Jugendlichen auf die wunderbar kostümierte Großmutter. Durch das emphatische, perfekt zum Genre „Stummfilm“ passende Schauspiel der drei Protagonisten macht es irrsinnigen Spaß, den absurden, sich immer weiter steigernden Kampf um Aufmerksamkeit zu beobachten. Wie dieser Kampf letztendlich ausgeht, bleibt im Film, wie auch in der Realität, offen.

Die Filmgruppe der staatlichen Fachoberschule Straubing erhält den **Förderpreis der bayerischen Sparkassen.**